

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Octubre
14, 2020

Edición 80

Estimado Equipo de Facilities,

Con el paso del verano y la entrada del otoño, que trae climas más frescos, los habitantes de Colorado deben seguir vigilantes con respecto a las condiciones secas y ventosas en nuestro hermoso estado. Colorado no es ajeno a las sequías y condiciones predispuestas a incendios forestales y esta temporada no ha sido diferente. Esto se convirtió en una realidad mayor cuando la Ciudad de Fort Collins estableció la orden para discontinuar el uso de agua exterior, vigente a partir del 1 de octubre.

Muchas organizaciones locales se han unido para combatir el voraz incendio que actualmente arde en el cañón localizado al oeste de la ciudad. Sin duda la mayoría de ustedes han escuchado informes o han sido afectados por el Incendio Cameron Peak. Quizá haya notado las cenizas que se acumulan en su auto o en su patio, o ha tenido que cancelar planes para visitar las áreas afectadas. Quizá haya sido impactado de manera más directa por las evacuaciones o alertas, y quizá tenga familiares que han sido evacuados o están ayudando a los equipos de bomberos. Lo que quizá no sepa es cómo CSU ha estado involucrado en los esfuerzos para combatir el incendio y el apoyo que nuestro equipo de Facilities Management ha ofrecido. Actualmente hay dos lugares de CSU que están ayudando a combatir el incendio: el Campus en la Montaña, y el semi-retirado Aeródromo Christman, ubicado en el "Foothills Campus" al pie de la los cerros al oeste de la ciudad.

El fuego fue reportado el 13 de agosto y las operaciones para combatir el incendio fueron movilizadas el 14 de agosto en el campo de aviación para combatir el incendio de Cameron Peak. Múltiples agencias de Colorado y del condado han trabajado en una variedad de capacidades en este evento. Aunque el aeródromo no es un campo de aviación en funcionamiento, aún apoya las operaciones de preparación para incendios o emergencias mediante un Acuerdo Intergubernamental anual entre CSU y el Servicio Forestal de EU. Hasta seis unidades de helicópteros han realizado operaciones continuamente en el aeródromo bajo este acuerdo.

Desde el 14 de agosto, el número de personal para el combate de incendios en el aeródromo ha variado de 50 a más de 200, con operaciones terrestres y aéreas, y alojamiento para los equipos de personal. CSU y muchos otros intereses locales y del estado han estado utilizando comunicación virtual cada dos días o con frecuencia mayor según sea necesario. Facilities Management está trabajando conjuntamente con el Administrador de Emergencias de CSU para proporcionar cualquier recurso de apoyo que requieran.

FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación
Semanal de FM

Octubre
14, 2020

Edición 80

El Campus de CSU en la Montaña también ha visto actividad, y a veces proporcionó alojamiento de campaña y cierto apoyo operacional a los equipos de combate de incendios. El Campus en la Montaña se vio amenazado anteriormente durante este incendio después de que el Incendio Cameron Peak creció de 35,000 acres a más de 100,000 en solo tres días — el incendio estuvo a solo 1.5 millas del campus pero los esfuerzos para proteger al campus han sido primordiales. Los bomberos han trabajado incansablemente para proteger nuestro Campus en la Montaña, uno de los centros científicos de alta elevación más importantes del estado, para que pueda seguir dando la bienvenida a estudiantes y miembros de la comunidad en futuros semestres.

Las cosas tomaron otro giro desfavorable para el campus en la madrugada del 9 de octubre, cuando las condiciones cambiaron para favorecer al incendio. El comportamiento del incendio pronosticaba que este se movería a través del Campus en la Montaña a pesar de los grandes esfuerzos de mitigación. Los equipos alojados en el campus fueron evacuados, y los bomberos permanecieron en el lugar para continuar protegiendo las estructuras usando el Centro de Comando del Incidente, el área con mayor protección sólida alrededor del campus. El plan de mitigación incluía una combinación de medidas de dispersión de agua y productos químicos resistentes al fuego que fueron establecidas en etapas tempranas de este incidente. Una vez más, gracias a los firmes esfuerzos de los equipos de combate, las llamas se mantuvieron a raya este fin de semana.

Como dijo la Presidenta McConnell en su correo electrónico, les pido a todos que envíen pensamientos y energía positiva a las personas que están trabajando arduamente y haciendo todo lo posible por proteger nuestro campus y nuestra comunidad. Seguiremos vigilando de cerca las actividades del incendio y esperamos que el Campus en la Montaña sobreviva un incendio más.



Tom Satterly, P.E.
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>
fac_news@mail.colostate.edu